www.europapress.es

Fecha Publicación: miércoles, 30 de noviembre de 2022

Páginas: 2

Valor Publicitario: 4375,74 € V. Únicos: 273364

europa press

Islas Canarias

Sanidad notifica 207 infecciones por VIH en 2021 en Canarias, el 86% de los casos en hombres

• (Rogamos sustituyan esta noticia por otra anterior sobre el mismo tema por una errata en el cuarto párrafo....



https://www.europapress.es/islas-canarias/noticia-sanidad-notifica-207-infecciones-vih-2021-canarias-86-casos-...
europa press

Miércoles, 30 noviembre 2022

(Rogamos sustituyan esta noticia por otra anterior sobre el mismo tema por una errata en el cuarto párrafo. Disculpen las molestias)

SANTA CRUZ DE TENERIFE, 30 Nov. (EUROPA PRESS) -

El Servicio Canario de Salud (SCS) notificó el año pasado un total de 207 infecciones por VIH con una tasa de 9,53 casos por 100.000 habitantes y el 86 por ciento detectados en varones, con edades comprendidas entre 25 y 35 años.

La Consejería de Sanidad del Gobierno de Canarias ha hechos públicos estos datos con motivo del 'Día Mundial del Sida' que se conmemora bajo el lema 'Vive en positivo.

Nadie debería tener limitados sus derechos y oportunidades por tener el VIH'.

Por categoría de transmisión, el 59,4 por ciento son hombres que tienen sexo con hombres, el 35,7 por ciento corresponde a relaciones desprotegidas entre hombres y mujeres y el 1,4 por ciento a personas que se inyectan drogas.

Por procedencia, el 72,9 por ciento son españoles y según el momento del diagnóstico, el 53,6 por ciento presentaron diagnóstico tardío.

www.europapress.es

Fecha Publicación: miércoles, 30 de noviembre de 2022

Páginas: 2

Valor Publicitario: 4375,74 €

V. Únicos: 273364

Asimismo, en 2021 no se ha notificado ningún caso de transmisión materno-infantil y el número pacientes seropositivos tratados en centros hospitalarios de Canarias durante el pasado año 2021 fue de 7.068, con una inversión en antirretrovirales de 35.263.081 euros.

En Canarias, los esfuerzos para controlar la infección por el VIH están dirigidos a disminuir el número de nuevas infecciones favoreciendo la prevención y el diagnóstico precoz en la población y, especialmente, en los diferentes contextos de gran vulnerabilidad (gais, bisexuales y hombres que tienen sexo con hombres, mujeres transexuales en situación de prostitución, prostitución con alto riesgo, personas que se inyectan drogas, parejas serodiscordantes y personas en situación de extrema pobreza).

En este sentido, se recuerda desde la Consejería en una nota que se debe fomentar el respeto de los derechos humanos y la igualdad de género en la respuesta al VIH para favorecer la protección frente al estigma y la discriminación y no tolerar la violencia sexual.

Desde la Dirección General de Salud Pública del SCS también se quiere promover la participación activa de todas las personas, colectivos profesionales, asociaciones, organizaciones, entornos comunitarios y administraciones locales, insulares y regionales para alcanzar el acceso universal a la prevención, el tratamiento, la atención y la solidaridad relacionados con el VIH.

PACTO POR LA NO DISCRIMINACIÓN

Asimismo desde Canarias se apoya el 'Pacto social por la no discriminación y la igualdad de trato asociada al VIH', una iniciativa impulsada desde el Ministerio de Sanidad plasmada en una declaración de intenciones consensuada y suscrita por los agentes sociales e institucionales clave en la respuesta al VIH.

Su objetivo es eliminar el estigma y la discriminación asociados al VIH y al sida, garantizando la igualdad de trato y de

oportunidades, la no discriminación, el respeto de los derechos fundamentales y la diversidad de las personas afectadas.

Para conmemorar el 'Día Mundial del Sida 2022' se va distribuir material preventivo en centros de salud y hospitales, Unidades de Atención a las Drogodependencias, ONG y colectivos LGTBI, asociaciones y otros organismos e instituciones tanto públicas como privadas; una campaña en redes sociales y a través de la web institucional del Gobierno y mesas redondas, cineforum, concurso de vídeos, homenajes o exposiciones, entre otras.